

NGO

Tingkatkan Profesionalisme Prajurit, Kodim 0817/Gresik Selenggarakan Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Aug 11, 2022 - 12:56



GRESIK - Bertempat di Aula Makodim Jl. R.A. Kartini no.33 Kabupaten Gresik, seluruh Personil jajaran Kodim 0817/Gresik mengikuti kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter Kodim 0817/Gresik Semester II TA 2022, dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan serta Profesionalisme seorang prajurit yang bertugas di wilayah territorial, Kamis (11/8/2022).



Kegiatan yang dipimpin oleh Kapten Inf Siari selaku Pasiter Kodim 0817/Gresik berguna sebagai sarana komunikasi dua arah antara pimpinan dengan anggota, untuk menyamakan langkah serta tindakan dalam menjalankan tugas Binter pada tingkat perorangan maupun satuan, sehingga tugas yang diberikan Komando Atas bisa tercapai dengan baik dan berjalan sesuai tugas pokok pada Program Anggaran tahun 2022.

Kali ini Kapten Inf Siari, berkesempatan untuk membacakan amanat Dandim yang intinya bahwa, Dengan kegiatan Binsiap Apwil Puanter dapat memberikan gambaran kepada seluruh prajurit jajaran untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan dalam melaksanakan tugas Binter di wilayah binaanya.

“Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter merupakan barometer bagi prajurit selaku Aparat Kewilayahan mulai dari Danramil sampai dengan Babinsa, yang berguna untuk menunjang tugas pokok Kodim 0817/Gresik dalam pelaksanaan tugas pemberdayaan wilayah pertahanan darat, melalui metode Pembinaan Teritorial, serta dapat memahami dan mampu melaksanakan tugas Binter untuk berintegrasi dengan komponen masyarakat lainnya”. ujarnya.

Kapten Inf Siari berpesan “Kepada seluruh Personil Jajaran Kodim 0817/Gresik agar meningkatkan kualitas dan profesionalisme dalam menghadapi tugas dimasa mendatang sehingga dapat diperoleh karya yang dapat dibanggakan.

Dengan Komitmen terhadap jati diri dengan mengimplementasikan Delapan Wajib TNI, Sumpah Prajurit dan Sapta Marga dengan penuh rasa tanggung jawab agar mampu mencintai dan dicintai oleh rakyat.” tambahnya.(Pen0817).